

Dos profesoras de M.U. han estado en Noruega, invitadas por la Universidad de Oslo

18/10/2006

La pasada semana **Ane Urizar** y **Arantxa Irigoras**, ambas profesoras de FHYCE, estuvieron en la University Collegen de Oslo, Noruega, y participaron en “la semana internacional”, impartiendo clases a los alumnos de Educación Infantil de dicho centro. Expusieron la situación del País Vasco y del euskara, el lenguaje y los modelos de inmersión utilizados en nuestras escuelas y el proyecto Mendeberry, entre otros, este último siendo el proyecto de reforma de educación de la **Universidad de Mondragón**.

Por otro lado, aprovecharon el viaje para analizar la metodología utilizada en Noruega en la carrera de magisterio y para reforzar las relaciones con los representantes de los otros países.

La **facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad de Mondragón** mantiene relaciones con la red internacional de educación, **ETEN**, es decir, con la denominada European Teacher Education Network, y a través de ésta vino la invitación que recibieron las profesoras de EHYCEI para viajar a Oslo, todo ello con la ayuda de Erasmus.

